



げやきっ子

令和5年10月25日
六栄小学校だより
第12号

校長 下田 真壽

令和5年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』～子どもを真ん中に～」

「心の優勝旗」獲得 町陸上記録会

18日(水)5・6年生が参加して「長洲町小学校親睦陸上記録会」が行われました。

体育の授業だけでなく、放課後は職員全員で分担して子どもたちの指導をしました。

前日練習後、私は子どもたちに話しました。「みんなが全力で頑張ること、友達を応援することは十分分かっている。整列、話を聞くとときも『さすが六栄』と言われるように頑張ろう」

快晴の中での記録会。出場種目での姿、声を出しての応援、挨拶、整列の動き、話の聞き方。全て『さすが六栄』でした。私は「心の優勝旗」をもらった気持ちになりました。

写真は、教頭から借りた一眼レフでのベストショットです。5年生800m走。ゴール後、みんないい表情でした。



学校生活エピソード

【エピソード1】

朝休みの時間、昼休み、子どもたちが元気な声で遊ぶ姿を見ると嬉しくなります。

ある日の昼休み6年女子の皆さんが手をつないでクルクル回っていました。『メリーゴーランド』という技だそうです。「すごい」。メリーゴーランドと言えば……

修学旅行の団長として長崎に行った私は、2日目のハウステンボスで、ある班と一緒に行動しました。子どもたちは嫌な顔一つせず私を迎え入れてくれ嬉しい限りです。いくつか目のアトラクションで『日本初3階建てメリーゴーランド』に行きました。女子二人と3階に向かったのですが、二人は先に行ってしまう、一人離れてお馬さんに乗ることになってしまいました。

何十年振りのメリーゴーランド。私はウキウキ気分になり、私の気持ちを一番分かってくれる教頭に写真を送りました。すぐに短い返事がきました。

「楽しまれてますね」その20分後「ハウステンボスを出発される頃連絡ください。到着予定を安心メールにてお知らせします」さすがです。楽しい気持ちを抑え、出発時忘れず教頭に連絡しました。



【エピソード2】

20日(金)和水町在住の石原吉朗さんをお迎えし、4年生が総合的な学習の一環として点字学習を行いました。女子児童の感想です。

「自分の名前を点字で打って石原さんに持っていきました。初めて点字を打って難しかったけれど、石原さんに読んでもらって嬉しかったです。家で、ソースのふたやビールの缶に点字があるのを見つけました。目が不自由な方の気持ちを聞くことができ勉強になりました」ご家庭でも、話題にさせていただけることを願っています。



毎月17日は「ながす交通安全の日」 「ヘルメット着用(あごひも確認)」
命を守るために、学校・家庭・地域での指導を強化しましょう